

EL TEMA DE LA SEMANA

Granada sale a la calle para protestar contra la subida de las tasas universitarias

En la calle y en las clases, alumnos y profesores se han movilizado

29.04.12 - 01:00 - IDEAL.ES | GRANADA



Los universitarios protestan en la Gran Vía :: RAMÓN L. PÉREZ

El 20 de abril el Gobierno lo anunciaba: [las tasas universitarias subirán el próximo año](#). Aunque es una medida del Gobierno, la potestad es de las comunidades autónomas que podrán [incrementar las tasas de matriculación hasta un 66%](#). Actualmente, cada estudiante paga un 15% del coste real de su formación, el resto corre a cargo del presupuesto público. A partir del próximo año, los ejecutivos podrán elevar ese porcentaje hasta un 25%, lo que de media, según los cálculos de Educación, supondrá 540 euros más por curso para cada estudiante. En la actualidad, las tasas universitarias varían entre los 700 y los 1.400 euros dependiendo de la región y la carrera que se estudie.

En Granada la medida ha generado un importante revuelo, al tratarse de una ciudad en la que la universidad tiene un gran peso tanto en lo económico como en lo social. Las reacciones al decreto del Gobierno no se hicieron esperar, tal y como informaba Andrea G. Parra, que contaba como la anunciada subida de las tasas no ha gustado al alumnado de la Universidad de Granada (UGR).

El coordinador de la Delegación de Estudiantes, Francisco Hidalgo, explicó que es «una medida lesiva para el estudiantado». Los datos estaban claros: El Ministerio de Educación ha recomendado que el coste de la primera matrícula cubra entre el 15 y el 25% del coste real en los títulos de grado y másteres habilitantes para el ejercicio de una profesión. La segunda matrícula cubrirá entre el 30 y el 40% del coste real. La tercera, entre el 65 y el 75% y la cuarta, entre el 90 y el 100%. Para el resto de másteres, los no habilitantes para el ejercicio de una profesión, la subida también es importante. Las cifras de los grados se traducen en la subida de un 66% con respecto a este curso. El precio de la matrícula para un alumno de Primero este año en la Universidad granadina es de 732 euros (12,20 euros el crédito). Por su parte, el equipo de gobierno de la Universidad granadina, escudándose en este trámite, optó «por no pronunciarnos. No valorar nada». Adoptó el papel de «prudencia». Fuentes del Rectorado sostuvieron esta posición tanto para las tasas como para otros temas polémicos abordados en la Conferencia General de Política Universitaria.

En la calle y en las clases, alumnos y profesores se han movilizado. Varios centenares de universitarios se concentraron el miércoles frente a la Subdelegación del Gobierno, una protesta que cortó el tráfico en la Gran Vía de Colón y que se produjo tras un encierro llevado a cabo en la Facultad de Letras.

Al día siguiente, profesores y alumnos se encerraron en la facultad de Ciencias Políticas y Sociología, como muestra la imagen tomada por González Molero. En él se llevaron a cabo diferentes talleres conjuntos y simultáneos en los que se analizaron a fondo las medidas decretadas por el ejecutivo y se debatieron posibles alternativas reales.

Un día después del encierro, la protesta salió a la calle, aunque de una manera particular. Algunas clases se desarrollaron en la plaza de la Universidad.

Lara Gómez, una de las participantes en esta protesta, explicó que con esto se pretende "hacer visible" y llevar a la calle las consecuencias de los recortes del Ejecutivo que preside Mariano Rajoy. Los universitarios granadinos se oponen así frontalmente al que consideran un "desmantelamiento" del Estado de bienestar y de la educación pública en su conjunto, para lo que han elaborado además un calendario de movilizaciones que tendrá lugar en las próximas semanas. En concreto, el 10 de mayo los estudiantes volverán a salir a las calles para mostrar su repulsa al "cariz mercantil" que está tomando la política social del Gobierno.

TAGS RELACIONADOS

granada, sale, calle, para, protestar, contra, subida, tasas, universitarias

ANUNCIOS GOOGLE

Ofertas desde Granada

Vuelos baratos desde Granada. Reserva ya tu vuelo al mejor precio
www.vueling.com

Cursos Gratis del Inem

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Contáctanos y haz Cursos Sin Pagar!
Cursos.eMagister.com

Listado De Cursos 2012

Aprovecha este Mes Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí
www.CanalCursos.com

Estudiar en Malta

Cursos EF de idiomas y académicos Vive y estudia en Malta
www.ef.com.es

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con  

[Regístrate](#)



La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 1-8 de 11 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero



antoe

menos borracheras y botellones y fiestas de la primavera y discotecas....los supuestamente llamados estudiantes de pacotilla...pk estoy seguro que la mitad no sirven para nada solo para vivir del cuento

14 horas ago [Denunciar](#)

[Me gusta](#) [Responder](#)



homosanti

hablas de las juventudes del pp supongo

4 horas ago en respuesta a antoe [Denunciar](#)

[Me gusta](#) [Responder](#)



RePAv

<http://zifra.blogalia.com/hist...>

15 horas ago [Denunciar](#)

[Me gusta](#) [Responder](#)



jaht

PD: La revolución jamás será televisada. (Ya se están haciendo caquita... modifican las leyes a su antojo impidiendo la libre circulación en Europa -me refiero a lo sucedido a raíz de la cumbre esa del BCE-... Nos tienen miedo, y saben que estamos muy cerca de armar la marimorena... Nunca nos han tenido miedo, pero ahora es diferente, estamos al borde del precipicio... Un día de estos, un día de estos...